

Doppik-Pakt in Sachsen-Anhalt

[25.05.2005] Die Firma IT-Consult Halle und die Hochschule Harz bündeln ihre Kompetenzen im Bereich des neuen kommunalen Haushalts- und Rechnungswesens. Beide Partner wollen Kommunen ganzheitliche Lösungen bei der Umstellung auf die Doppik anbieten.

Auf dem Gebiet des Neuen Kommunalen Finanzwesens werden die Hochschule Harz und die Firma IT-Consult Halle in Zukunft noch enger zusammenarbeiten. Ziel sei es, interessierten Kommunen einen ganzheitlichen Lösungsansatz im Bereich Beratung, Projekt-Management sowie Software-Auswahl und -betrieb für die Umstellung des Finanzwesens auf die doppelte Buchführung anzubieten, teilten beide Partner mit. Sie begleiten bereits jetzt das Doppik-Einführungsprojekt der Stadt Halle (Saale), der größten Stadt im Land Sachsen-Anhalt. Die Hochschule Harz ist für den Umstellungsprozess der Kommunen die federführende wissenschaftliche Einrichtung in Sachsen-Anhalt, die alle Modellkommunen des Landes fachlich unterstützt. Die IT-Consult Halle ist der zentrale IT-Dienstleister der Stadt Halle und deren Stadtwerke-Verbund und hat rund 60 weitere kommunale Kunden.

(al)

Die Hochschule Harz informiert hier über das Doppik-Projekt

Stichwörter: Finanzwesen, Finanz-Management, Doppik, Finanzwesen, NKF, IT-Consult Halle, Halle, Hochschule Harz